



MINISTRY OF HEALTH OF THE RUSSIAN FEDERATION
CHIEF SUPERNUMERARY SPECIALIST IN ADDICTION MEDICINE

No. 1465-1 of 06.07.2021

МОСКВА
10 июня 2021 года

Дорогие друзья, я благодарен сообществу AA за приглашение на встречу всех выздоравливающих людей!

Проработав в области лечения больных алкоголизмом 34 года и являясь главным специалистом психиатром-наркологом Минздрава России, я с уверенностью могу сказать, что система выздоровления и взаимопомощи в группах AA является одной из самых эффективных технологий в настоящее время. Участники AA, на мой взгляд, являются социально активной частью общества, помогающей тысячам больных утвердиться в трезвости.

Я хотел бы присоединиться к моим друзьям и коллегам из Индии, Великобритании, ЮАР, Канады, Латвии и других стран, которые приняли участие в мероприятии AA, посвященном 86-летию Анонимных Алкоголиков во всем мире и 1-й годовщине Регионального комитета AA стран СНГ и Балтии, состоявшемся 10 июня 2021 года.

Хочу подчеркнуть, что AA создает реабилитационную среду и представляет собой серьезную трезвенническую субкультуру. AA предлагает систему, которая дополняет и продолжает медицинские и реабилитационные программы - это 12-ти шаговая программа с последующим сопровождением и поддержкой членов AA в выздоровлении и спонсорстве.

Я также рад сообщить, что для тех, кто нуждается в помощи, AA доступно в странах этой части мира, подробная информация: www.aarcisb.org, горячая линия: +3 7 3 6 0 9 1 7 6 9 1

С наилучшими пожеланиями,

Доктор Брюн Е.А.,
Главный специалист психиатр-нарколог
Минздрава России,
президент Ассоциации наркологов России,
президент координационного совещания
главных наркологов стран ОДКБ,
доктор медицинских наук, профессор,
заслуженный врач России

MOSCOW
10th June 2021

Dear Friends, I am grateful to the fellowship of AA for the invitation to the event of all people in recovery.

Having worked in the field of treatment of alcoholism for 34 years and being the chief specialist psychiatrist-narcologist of Ministry of Health of Russia, I can with confidence say that the system of recovery and mutual support in AA Groups is one of the most effective methods of today's times. I feel that the members of AA are the socially active part of our society helping thousands get sobriety. I would like to join my friends, colleagues from India, Great Britain, South Africa, Canada, Latvia and other countries who participated in the 86th anniversary of AA worldwide and in the 1st anniversary of the AA Regional Committee of CIS and Baltic countries held on the 10th June 2021.

I want to emphasize that AA creates a rehabilitation environment and is a serious sober subculture. AA offers a system that complements and continues medical and rehabilitation program - which is a 12-step program with subsequent support and support of AA members in recovery and sponsorship.

I am also glad to let all know that for those who are in need of help in this part of the world, detailed information can be found on: www.aarcisb.org, Helpline +3 7 3 6 0 9 1 7 6 9 1

With Best wishes,

Dr. Evgeniy. A. Brun
Chief Psychiatrist Narcologists
Ministry of Health Russia,
Doctor of Medicine, Professor,
Honored Doctor of Russia
President of coordination meeting of
chief Narcologists of CSTO countries



MINISTRY OF HEALTH OF THE RUSSIAN FEDERATION
CHIEF SUPERNUMERARY SPECIALIST IN ADDICTION MEDICINE

No. PHG5-1 of 06.05 2021

Dear Friends, I am grateful to the fellowship of AA for the invitation to the event of all people in recovery.

Having worked in the field of treatment of alcoholism for 34 years and being the chief specialist psychiatrist-narcologist of Ministry of Health of Russia, I can with confidence say that the system of recovery and mutual support in AA Groups is one of the most effective methods of today's times. I feel that the members of AA are the socially active part of our society helping thousands get sobriety. I would like to join my friends, colleagues from India, Great Britain, South Africa, Canada, Latvia and other countries who participated in the 86th anniversary of AA worldwide and in the 1st anniversary of the AA Regional Committee of CIS and Baltic countries held on the 10th June 2021.

I want to emphasize that AA creates a rehabilitation environment and is a serious sober subculture. AA offers a system that complements and continues medical and rehabilitation program - which is a 12-step program with subsequent support and support of AA members in recovery and sponsorship.

I am also glad to let all know that for those who are in need of help in this part of the world, detailed information can be found on: www.aarcisb.org, Helpline +3 7 3 6 0 9 1 7 6 9 1

With Best wishes,

Dr. Evgeniy. A. Brun

Chief Psychiatrist Narcologists
Ministry of Health Russia,
Doctor of Medicine, Professor,
Honored Doctor of Russia,
President of coordination meeting of
chief Narcologists of CSTO countries



МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ГЛАВНЫЙ ВНЕШТАТНЫЙ СПЕЦИАЛИСТ ПСИХИАТР-НАРКОЛОГ

№ 1465 от 06.04 2021 г.

Дорогие друзья, я благодарен сообществу АА за приглашение на встречу всех выздоравливающих людей!

Проработав в области лечения больных алкоголизмом 34 года и являясь главным специалистом психиатром-наркологом Минздрава России, я с уверенностью могу сказать, что система выздоровления и взаимопомощи в группах АА является одной из самых эффективных технологий в настоящее время. Участники АА, на мой взгляд, являются социально активной частью общества, помогающей тысячам больных утвердиться в трезвости.

Я хотел бы присоединиться к моим друзьям и коллегам из Индии, Великобритании, ЮАР, Канады, Латвии и других стран, которые приняли участие в мероприятии АА, посвященном 86-летию Анонимных Алкоголиков во всем мире и 1-й годовщине Регионального комитета АА стран СНГ и Балтии, состоявшемся 10 июня 2021 года.

Хочу подчеркнуть, что АА создает реабилитационную среду и представляет собой серьезную трезвенническую субкультуру. АА предлагает систему, которая дополняет и продолжает медицинские и реабилитационные программы - это 12-ти шаговая программа с последующим сопровождением и поддержкой членов АА в выздоровлении и спонсорстве.

Я также рад сообщить, что для тех, кто нуждается в помощи, АА доступно в странах этой части мира, подробная информация: www.aarcisb.org, горячая линия: +3 7 3 6 0 9 1 7 6 9 1

С наилучшими пожеланиями,



**Главный специалист психиатр-нарколог
Минздрава России,
президент Ассоциации наркологов России,
президент координационного совещания
главных наркологов стран ОДКБ,
доктор медицинских наук, профессор,
заслуженный врач России**

Е.А. Брюн



МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ГЛАВНЫЙ ВНЕШТАТНЫЙ СПЕЦИАЛИСТ ПСИХИАТР-НАРКОЛОГ

<p>Dear friends at AARCISB</p> <p>I am happy to wish you all on the 2nd AARCISB anniversary and congratulate you for the good work that you have been doing in the countries of the region and also best wishes on the 87th anniversary of Alcoholics Anonymous worldwide.</p> <p>In your conference event I was happy to share on the common platform with colleagues and friends from all over the world involved in helping sufferers into recovery along with AA members.</p> <p>I am also glad to join you all as a member in the Nominees committee of AA Regional committee of CIS and Baltic countries AARCISB. I hope along with other colleagues and friends of AA we are together able to carry the light of hope to all dying men and women in our region.</p> <p>With best wishes,</p>  <p>Dr. Evgeniy. A. Brun, Chief Psychiatrist Narcologists Ministry of Health Russia, Doctor of Medicine, Professor, Honored Doctor of Russia President of coordination meeting of chief Narcologists of CSTO countries</p>	<p>Дорогие друзья AARCISB</p> <p>Я рад поздравить всех вас со 2-й годовщиной AARCISB и с 87-й годовщиной Содружества Анонимных Алкоголиков во всем мире, а также поздравить вас с успешной работой, которую вы делаете в странах региона.</p> <p>Я был рад выступить на вашей конференции на общей платформе с коллегами и друзьями со всего мира, участвующими в оказании помощи страдающим вместе с членами АА.</p> <p>Я также рад присоединиться к вам в качестве члена комитета номинантов в Региональном комитете стран СНГ и Балтии AARCISB. Я надеюсь, что вместе с другими коллегами и друзьями АА мы вместе сможем нести свет надежды всем умирающим мужчинам и женщинам в нашем регионе.</p> <p>С наилучшими пожеланиями,</p>  <p>Доктор Брюн Е.А., главный специалист психиатр-нарколог Минздрава России, доктор медицинских наук, профессор, заслуженный врач России, президент Ассоциации наркологов России. президент координационного совещания главных наркологов стран ОДКБ</p>
--	--